

⇒ Highlight Symposium

Deutsch-brasilianisches Symposium: “Last chance - Registration”

\*\*\*German version below\*\*\*

Das **11. Deutsch-Brasilianische Symposium für Nachhaltige Entwicklung** steht unter dem Thema **“Towards a Resilient and Safe Future”**. Es findet **vom 20. bis 23. März 2024** in **Deutschland** an der **Universität Tübingen** statt. Organisiert wird die Veranstaltung vom **Baden-Württembergischen Zentrum für Brasilien und Lateinamerika** mit Unterstützung der **Universität Hohenheim** und der **Leuphana Universität** (Lüneburg).

Das Programm umfasst Plenarvorträge, thematische Sitzungen, eine Postersitzung sowie interaktive Workshops und offene Debatten. Die vier Hauptthemen der Veranstaltung sind:

- A: Resilience and Adaptation for Sustainable Agri-Food Systems*
- B: Strengthening Resilience by Drug Development and Innovative Medical Treatments*
- C: Green Innovation and Circular Economy for Life and Food*
- D: Human Resilience and Climate Justice*

Weitere Informationen über die Veranstaltung, das Programm, die Anmeldung, die Teilnahmegebühren usw.: [www.uni-tuebingen.de/germanbrazilian-symposium2024](http://www.uni-tuebingen.de/germanbrazilian-symposium2024)

\*\*\*German version\*\*\*

**German-Brazilian Symposium: “Last chance - Submission for Poster Abstract”**

The 11th edition of the German-Brazilian Symposium for Sustainable Development has the motto **“Towards a Resilient and Safe Future”** and will take place in Germany at

the **University of Tübingen** from **March 20 to 23, 2024**. The event is being organized by the **Baden-Württemberg Center for Brazil and Latin America**, assisted by the **University of Hohenheim** and the **Leuphana University** (Lüneburg).

The Conference program includes plenary lectures, thematic sessions, a poster session, and interactive workshops and open debates. The four main topics of the event are:

- A: Resilience and Adaptation for Sustainable Agri-Food Systems*
- B: Strengthening Resilience by Drug Development and Innovative Medical Treatments*
- C: Green Innovation and Circular Economy for Life and Food*
- D: Human Resilience and Climate Justice*

**More information about the event, the program, registration, participation fees, etc:**  
[www.uni-tuebingen.de/germanbrazilian-symposium2024](http://www.uni-tuebingen.de/germanbrazilian-symposium2024)

⇒ News

**Geschah: Deutsch-Brasilianischer Workshop "Digitalisierung und Erforschung deutschsprachiger Printmedien 1852-1941 in Brasilien"**

Der deutsch-brasilianische Workshop "Digitalisierung und Erforschung deutschsprachiger Printmedien 1852-1941 in Brasilien – DPB", der vom 27. Februar bis 1. März 2024 in Porto Alegre (Brasilien) stattfand, ist Teil eines internationalen Kooperationsprojekts (DPB), das eine Gruppe von Experten und Forschern aus vier brasilianischen Universitäten (UFF, UFPR, PUCRS, UFRGS), der Universität Tübingen, der Universität Bielefeld und anderer Einrichtungen zusammenführt. [Mehr Infos!](#)

## Workshop Brasil-Alemanha "Digitalização e pesquisa da mídia impressa em língua alemã 1852-1941 no Brasil - DPB"

**Aconteceu: "Pesquisar em Tübingen, uma oportunidade de excelência"**



Centro Brasileiro e Latino-Americano realizou eventos informativos sobre pesquisar e viver em Tübingen (Alemanha). Eventos aconteceram em Niterói (UFF) e em Porto Alegre (PUCRS). [Saiba mais!](#)

## Besuch in Mexiko



Delegation der Universität Tübingen besucht die Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) und das Colegio de México (COLMEX). [Erfahren Sie mehr!](#)

⇒ Events und Ausschreibungen

**TSB Lecture (online 19.03): Sisyphian democracies - Some reflections from Latin America**

EBERHARD KARLS  
UNIVERSITÄT  
TÜBINGEN

Baden-Württembergisches  
Brasilien- und Lateinamerika-Zentrum

**Tübingen Science Bridge – Latin America**

**“Sisyphian democracies -  
Some reflections from Latin America”**

Dr. Ana Grondona, University of Buenos Aires

19.03.24 | 16:00 MEZ | Online

LIVE WEBINAR

The next online seminar from the program Tübingen Science Bridge – Latin America (Humanities) will take place on March 19th at 16:00 pm MEZ and this year will focus on the topic "Democracy in Dialogue: Latin American Experiences".

The lecture has the participation of Dr. Ana Grondona, University of Buenos Aires. She will put on the agenda the theme: "Sisyphian democracies - Some reflections from Latin America". [Saiba mais!](#)

➔ **Mehr Ausschreibungen**

[Ausschreibung des DWIH São Paulo – Programmarbeit - zweite Auswahlrunde \(Deadline 14.03.23\)](#)